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Abstract (en)
[origin: US4367772A] The nozzle assembly is provided for an air jet loom and includes a guide tube which is displaceable in the direction of the
flowing air on the outflow tube of the nozzle. The guide tube allows the gap between the nozzle and the following nozzle or the shed to be adjusted
to an optimum value, for example, during a weaving operation. The guide tube allows the weft yarn to be held in the picking line while reducing the
tendency of the yarn to be deflected into the surrounding environment.

Abstract (de)
Düsenanordnung für eine Webmaschine mit Luftstrahleintrag bei der auf dem Ausstromkanal (12) einer Eintragsdüse (2,3) ein in Richtung der
Stromungsluft verschiebbares Führungsrohr (14) vorgesehen ist. Hierdurch lässt sich der Abstand zwischen der Ausströmöffnung (16) und
dem Webfach (20) bzw. der nachgeschalteten Düse (3) auf einen optimalen Wert einstellen. Dies kann auch während des Webbe triebes durch
Probieren geschehen. Bei diesem Optimalwert tritt nur ein gewisser Betrag von Luft in die Umgebung auf. Es lasst sich dadurch erzielen, dass der
einzutragende Schussfaden (7) stabiler in Richtung der Schusslinie gehalten wird und geringere Tendenz aufweist, in die Umgebung abgelenkt zu
werden.
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